



ELECCIONES 2024

Gobierno de coalición, coinciden en el Frente

El primer foro de aspirantes del Frente Amplio por México se centró en criticar el desempeño de Andrés Manuel López Obrador al mando del ejecutivo, y coincidieron en que la mejor solución para un país polarizado es encabezar un gobierno de coalición. Sin la presencia de representantes del PRD, que abandonaron temporalmente la alianza hasta que les aclaren por qué eliminaron a sus precandidatos, expusieron sus puntos Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique De la Madrid.

Pág. 18-19

POR MÉXICO



Los sonrientes competidores en el foro convocado por el Frente.



DICEN ASPIRANTES EN EL FORO NACIONAL

Gobierno de coalición, lo mejor para México

PATRICIA RAMÍREZ

Ese es el objetivo del Frente Amplio por México para corregir el rumbo del país en temas torales y sacarlo de la polarización en que está inmerso

Los cuatro aspirantes del Frente Amplio por México a la eventual candidatura presidencial, Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid enfocaron sus baterías a criticar al gobierno federal y a los problemas en los que está sumido el país.

Durante el primer foro nacional Visiones de México, Diagnóstico y Mirada al Futuro, los cuatro candidatos a coordinar al Frente cerraron filas para señalar al presidente Andrés Manuel López Obrador en temas como la salud, seguridad pública, educación y coincidieron en la necesidad de terminar con la polarización que se promueve desde palacio nacional.

Además, recalcaron la importancia de implementar un gobierno de coalición que permita corregir el rumbo del país en temas torales y sacarlo de la polarización en

la que se encuentra inmerso.

Con los presidentes nacionales del PAN y PRI, legisladores federales, aspirantes que no llegaron a la siguiente etapa y simpatizantes de los cuatro, que aplaudieron y aclamaron a sus favoritos, en el espacio donde se realizó este foro, los dos priistas y dos panistas insistieron en la necesidad de trabajar en favor de los mexicanos y superar la actual de situación nacional.

El exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, aseguró que para sacar a México del estancamiento es necesario sacar a Morena del poder, con lo que hizo un llamado al voto y rompió los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE), que señaló que en estos procesos internos no se puede hacer proselitismo.

MUJERES AL FRENTE

La senadora Beatriz Paredes hizo destacar que en este proceso hay tres mujeres en la contienda, Claudia, Xóchitl y ella, con lo que subrayó que hay un avance importante y aplaudió la actuación de la presidenta de la Suprema Corte e Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, quien es también representante de las mujeres.

El único momento en el que se contrapuntearon las aspirantes fue cuando Beatriz Paredes aseguró que los liderazgos carismáticos le han hecho mucho daño al país y en un segmento posterior Xóchitl Gálvez dijo que es carismáticas “... que ella es una opción. La respuesta de la senadora Paredes fue que no se refería a ella con esa frase.

SILLAS VACÍAS

En su primera intervención, el todavía presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dirigiéndose a las sillas vacías que dejaron los perredistas, aseguró que ellos son necesarios para el Frente Amplio por México y los convocó a regresar a la mesa de trabajo.

Respaldó la solicitud del PRD para que sean auditados y aclarados todos los temas que expusieron los aspirantes de ese partido que quedaron fuera del proceso. Los otros tres aspirantes también refren-



daron la necesidad de que se mantenga la unidad en el frente para obtener buenos resultados.

La senadora Xóchitl Gálvez, hasta ahora puntera en los sondeos de opinión, refrendó que el presidente a empujó a la contienda al cerrarle la puerta de palacio nacional y manifestó su solidaridad con el juez que le concedió el amparo para que le concedieran el derecho de réplica, porque ahora es perseguido desde la presidencia de la República.

4
ASPIRANTES A la candidatura presidencial del Frente Amplio por México expusieron sus ideas en el foro nacional

Además, insistió en que está a favor de los programas sociales, porque a través de una beca pudo estudiar la universidad y jamás estaría en contra de ellos, aunque subrayó que sería necesario revisarlos para hacerlos más efectivos.

El tema de los libros de texto gravitó en este primer foro y en este marco el diputado Santiago Creel pidió tirarlos a la basura, porque no sirven. Mientras que Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid también señalaron los yerros y la falta de consulta de los materiales educativos que se entregarán a los niños en el nuevo ciclo escolar.